
 
Planungsdezernent Jaeger stellte das Projekt als solches und die Ziele des 
Agglomerationskonzepts vor. Ergänzend wies er daraufhin, dass dieses Projekt erst im 
Spätherbst anlaufen solle. 
 
 
 


